
1 
 

（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第３回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

 日時 令和５年９月２１日（木） １１：３０～１２：３０ 

 場所 コンピュータ室 
 

１ 委員長より 

２ 学校長より 

 ・６年生が本日ピットウォークに参加。レース場の普段入ることができないとこ 

  ろにも入れてもらうことができた。いろいろな仕事があり，レースの運営側の

ことも学習できた。 

  ・２学期の児童の様子として，今のところ落ち着いている。 

  ・教育実習生を３名受け入れている。 

  ・ほっとルームを開設している。30 日以上の欠席児童が現在 4 名いる。 

  ・体育館にエアコンが設置されたので，運動会の練習も体育館では快適に行うこ 

とができている。愛知県の半田市から視察にみえた。 

  ・みえスタディ・チェック，学力調査の結果について，４～６年生で実施したが， 

国語は全国を上回った。算数は，４年と６年で上回った。例年全国を上回る教 

科があり，教育熱心な地域であると考えられる。 

  ・タブレットの活用については，鈴鹿市は進んでいることが分かった。情報モラ 

ルが心配なため，情報モラル教育に取り組んでいく。 

  ・読書の時間が全国に比べて低い。全学年が低いわけではないが，６年生として 

は低い値だった。 

  ・学力向上に向けて，働き方改革を進め，授業準備時間や研修時間を確保して，

子どもに向き合う時間の確保していく。 

  ・教育活動の見直しを行い，精査していく。（日傘やリュックでの登校，引き出

しの持ち帰りを減らす，運動会の半日開催，集金の引き落とし回数を減らす等） 

  ・防犯対策について，防犯カメラの設置もあるが侵入されてからでは遅いため，

対策を今後も検討していく。 

  ・トイレの洋式化，鉄製の橋の強化を今後も要請していく。 

  ・卒業式等の来賓人数の精査も必要。 

  ・運動会について，今年は暑い日が多く，運動場でほとんど練習できていない。

前日や当日に熱中症アラートが出たときの対応を考える必要がある。 
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３ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）学力調査・みえスタディ・チェックの結果について     

（２）児童の様子について 

  ○３年生の英語の授業で，アシスタントがおり，外国の方の発音を実際に聞くこ

とができるのはとても良いと感じた。 

  ●実際に発音を聞くことができるのは，とても良いことであり，児童の学習意欲

にもつながっていると感じている。 

（３）次期鈴鹿市教育大綱及び鈴鹿市教育振興基本計画に係るご意見について 

  ・質問紙と資料を見ながら，意見を委員長にまとめていただいた。 

（４）行事の来賓について 

 （５）第４回中学校区学校運営協議会の司会・記録について 

  ・司会・・・運営委員長，副委員長，記録・・・校長，職場代表 

   欠席の場合は，委員１名が代行する。 

 （６）次年度の運動会について 

  ・来年度は，地域の行事との調整が必要ではあるが，１０月の第三週に行いたい。 

○春に開催している学校もあるが。 

●春はクラス替えが行われたばかりで，練習期間も短いところがある。２学期の 

長い期間に運動会があることで，児童の２学期の励みにもなっている。 

  ○９月中旬から１０月初旬の学校が多い。今年は暑い日が多かったが，来年はど 

うなるのか分からないのでは。 

  ●年々暑くなってきている。これまで雨の心配はあったが，暑さで延期を考えな

ければいけなくなるとは思っていなかった。 

○１０月の行事は多いのか？ 

●今年は，第一週目はハゼつり，第三週・四週は海岸清掃が計画されている。運 

動会は，天候で日曜日になるなど延期になっていくため，その週末を確保しな 

ければならない。地域行事との調整が必要。 

 

４ 教育支援課より  

 

５ 連絡事項 

第４回学校運営協議会開催について 

 １１月１日（水）鼓ヶ浦中学校 15:30 


